

ATAIR Group eröffnet neues Logistikzentrum



Foto: Christian Hülsmeier

(v. l. n. r.): Bertold Bültgerds (Bürgermeister Wettringen), **Reiner Baumbach (Geschäftsführer ATAIR Group, Gründer)**, Stephanie Heinrich (WDR-Moderatorin), Karl-Josef Laumann (Minister für Arbeit, Soziales und Gesundheit des Landes NRW), Benjamin Siedhoff (ATAIR Group, zuständig für Logistik, supply chain) und Dr. Walter Erasmý (Geschäftsführer des Textilverbandes NRW)

Mit zahlreichen geladenen Gästen, darunter NRW Minister Karl-Josef Laumann, Bertold Bültgerds, Bürgermeister von Wettringen, und Dr. Walter Erasmý, Geschäftsführer des Textilverbandes NRW, eröffnete die ATAIR Group, Strumpfhersteller aus Steinfurt, in Wettringen ihr zweites Logistikzentrum. Zukunftsorientiert investierte das Familienunternehmen 2,5 Millionen Euro in das neue Lager. Auf einer Grundfläche von 4.000 Quadratmeter bietet das Zentrum Stellplätze für 5.000 Paletten, die zum Großteil für die eigenen Lagerbestände genutzt werden. Freie Flächen stehen für andere Unternehmen zur Verfügung. So können zum Beispiel StartUp-Unternehmen vom Service und der langjährigen Erfahrung, die ATAIR Group im Bereich der Logistik hat, profitieren.